



Antwort zur Anfrage Nr. 1558/2020 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend  
**Schulwegsicherheit (CDU, FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Der Ortsbeirat Bretzenheim bittet die Verwaltung um Auskunft, welche Mittel zur Schulwegsicherung (z.B. durch die Aktion gelbe Füße) von der Verwaltung zur Verfügung gestellt werden können.*

Das Thema Schulwegsicherheit und Sicherheit für Kinder generell, ist für die Verwaltung stets von sehr hoher Bedeutung. In den vergangenen Jahren wurde bereits eine Vielzahl an Maßnahmen zur Verbesserung einer Vielzahl an Verkehrssicherheit durchgeführt (2020 z.B. bauliche Maßnahmen vor Kita Spielkiste).

Zur Markierung weiterer „gelber Füße“ in Bretzenheim kann die Verwaltung -wie in der Vergangenheit- nach erfolgter Abstimmung mit den Fachbehörden Schablonen und gelbe Markierungsfarbe zur Verfügung stellen.

Es besteht –wie in der Vergangenheit- temporär mobile Geschwindigkeitsmessgeräte aufzustellen.

Weiterhin erarbeitet die Verkehrsverwaltung zurzeit eine Neuauflage aller Schulwegepläne mit einer kompletten inhaltlichen Aktualisierung und Überarbeitung. Diese auf die Schulen bzw. Stadtteile zugeschnittenen Pläne sollen, eingebettet in allgemeine Informationen und Hinweise zum Schülerverkehr, den Schulleitungen und Schulelternbeiräten zur Verfügung gestellt werden. Neben den bekannten Printversionen sollen diese nun auch in zeitgemäßer elektronischer Form aufbereitet werden. Die Verwaltung strebt an, diese Handreichungen für alle Mainzer Grundschulen zum Schuljahresbeginn 2021/22 bereitzustellen.

Mainz, 15.12.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete